

Lokalsport 13. Juli 2016, 02:48 Uhr

Lübbener Nachwuchs ganz stark

JUDO Kuzushis holen bei Landes- und Norddeutscher Meisterschaft sechs Medaillen

LÜBBEN Mit einer tollen Bilanz haben die Nachwuchskämpfer von Kuzushi Lübben die beiden zurückliegenden Meisterschaften beendet. Insgesamt sechs Medaillen holten die U13- und U15-Junioren bei den Landesjugendspielen und Nordostdeutschen Meisterschaften.



Erfolgreiches Mädchen-Trio: Miriam Stoye (l.), Dominique Vierling (M.) und Sarah Rudnik (r.).

Foto: Verein

Bei den Landesjugendspielen der U13/U15 in der Stadt Brandenburg waren die Lübbener Judokas sehr erfolgreich, sie erkämpften sich vier Medaillen. Bei der U13, die zuerst mit ihren Kämpfen begann, errang Felix Kahl in der Gewichtsklasse bis 55 kg überraschend einen dritten Platz. Fünfter wurde Max Lachmann. Einen weiteren fünften Rang belegte Igor Bekker eine Gewichtsklasse tiefer bis 50 Kilogramm.

Bei den Mädchen erkämpfte sich mit drei überzeugenden Siegen Elisa Rudnik in der Klasse bis 33 kg den Meistertitel. Am Ende der Siegerehrung erhielt die Lübbenerin dafür den Pokal der "Besten Technikerin" in ihrer Altersklasse.

Im Anschluss folgten die Kämpfe der U15. Dort wurde Dominique Vierling in der Klasse bis 46 kg mit zwei Siegen und zwei Niederlagen Fünfter. Miriam Stoye, die in der Klasse bis 48 kg antrat, erkämpfte sich mit einer starken Leistung Bronze. Als letzte Kämpferin betrat Sarah Rudnik die Matte. Sie machte es ihrer Schwester nach und errang in der Klasse bis 44 kg den Meistertitel. Alle drei Lübbener der Altersklasse U15 qualifizierten sich damit für die Nordostdeutschen Meisterschaften in Greifswald. Mit zweimal Gold, zweimal Bronze und dreimal Platz fünf waren es für die Kuzushis die erfolgreichsten Brandenburger Meisterschaften.

Eine Woche später in Greifswald traten nun in den verschiedenen Gewichtsklassen die ersten Fünf der jeweiligen Meisterschaften der Bundesländer Berlin, Mecklenburg-Vorpommern und Brandenburg an. Sarah Rudnik, die zuerst auf die Matte ging, startete mit zwei souveränen Siegen. Nun stand sie im Halbfinale, das sie gegen die starke Berliner Meisterin verlor. Das abschließende kleine Finale gewann sie dann wieder vorzeitig mit einer Haltetechnik und sicherte sich so Bronze. Die eine Gewichtsklasse höher startende Miriam Stoye kämpfte sich ebenfalls bis ins Halbfinale durch und musste sich trotz starker Aktionen geschlagen geben. Im Kampf um Bronze steigerte sich die Lübbenerin noch einmal und bezwang ihre Gegnerin mit ihrer Spezialtechnik, einem Hüftwurf. Zweimal Bronze waren für die Lübbener ein starkes Ergebnis.

Jörg Rudnik

[vorheriger Artikel](#)

[🏠 zurück auf die Startseite](#)

[nächster Artikel](#)

Jüngste Kommentare

[neue zuerst](#)

[alte zuerst](#)

Folgende Artikel könnten Sie auch interessieren**23-Jährige stirbt bei Feel-Festival an der F 60**

Eine 23-jährige Frau, die aus dem Saarland stammt, ist am Samstagvormittag leblos in ihrem Zelt an der F 60 bei Lichterfeld aufgefunden worden. Sie zählte zu den nach Veranstalterangaben... Mehr[+]

**Mysteriöser Schlüssel-Fund in der Schwarzen Elster**

Einen mysteriösen Fund haben Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Elsterwerda aus der Schwarzen Elster gefischt: Exakt 114 Schlüssel mit Namensschildern und sogar mit Hinweis auf Türen lagen... Mehr[+]

**Energie Fan furzt Polizist ins Gesicht - Strafanzeige**

Cottbuser Fußball-Fans fallen auswärts gelegentlich durch derbes Auftreten und Gewalt auf. Nun hat eine Fangruppe einen Strafbefehl im Internet verbreitet. Demnach soll ein Energie-Anhänger... Mehr[+]

**Schwerer Verkehrsunfall auf der B97**

Drei Menschen sind bei einem missglückten Überholversuch auf der Bundesstraße 97 in Südbrandenburg getötet worden. Ein 50-Jähriger lenkte am Montag sein Auto bei Spremberg (Spree-Neiße) auf... Mehr[+]